

Presentado el nuevo campo de tiro con arco

Última actualización: Jueves, 19 Julio 2018 10:13

Publicado: Jueves, 19 Julio 2018 10:11



El Ayto. ha adecuado un espacio para realizar la práctica de este deporte situado en la trasera de la gasolinera del barrio de Salvatore

De este modo el club Igartza Arku Tiraketa elkarteak a través del convenio de colaboración con el Ayto. dispondrá de un espacio propio y al aire libre en condiciones en el que poder entrenar y desarrollar su actividad

El Ayto. a través del Instituto Municipal del Deporte, ha respondido de esta manera a la necesidad planteada por parte del club de tiro con arco Igartza Arku Tiraketa Elkarteak. Dadas las características para la práctica de este deporte, no resulta sencillo habilitar un espacio tan amplio. Tras valorar un abanico de lugares ha sido al final el entorno situado tras la gasolinera del barrio de Salvatore el elegido para su ubicación.

El Ayto. ha asumido las obras necesarias para el acondicionamiento de

Presentado el nuevo campo de tiro con arco

Última actualización: Jueves, 19 Julio 2018 10:13

Publicado: Jueves, 19 Julio 2018 10:11

este espacio. Así, se ha despejado de maleza una recta de aproximadamente cien metros, allanado y pavimentado con material todo en uno a la vez que se ha realizado una pequeña obra de urbanización para colocar una caseta que sirva de almacén para el material deportivo. Todo el espacio para la práctica de tiro con arco se ha vallado y se ha cerrado con una verja con cerradura. Un panel situado en la entrada identifica el lugar.

Las obras realizadas han supuesto una inversión de 9.700 euros. El Ayto. de Beasain continua detectando y respondiendo a las necesidades de los clubes deportivos de la localidad. En esta ocasión el nuevo espacio ha sido posible gracias al convenio de colaboración que tiene suscrito el Ayto. con Igarta Arku Tiraketa Taldea.

